
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 2346

Prix 1 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au cœur du prestigieux port de Cannes, dans une résidence sécurisée avec

gardien  et  à  proximité  des  commerces  et  des  plages,  découvrez  ce  somptueux

appartement de 3 pièces entièrement rénové avec des matériaux de qualité. D'une

surface  généreuse  de  64.52  m²,  cette  résidence  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel.L'espace  intérieur  se  compose  d'une  entrée,  menant  à  un  lumineux

séjour  agrémenté  d'une  cuisine  équipée  et  aménagée.  Les  larges  baies  vitrées

s'ouvrent  sur  un  balcon  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  créant  ainsi  un

espace de détente idéal.La première chambre, dotée d'un ...

Located in the heart of the prestigious port of Cannes, in a secure residence with a

caretaker  and  close  to  shops  and  beaches,  discover  this  magnificent  3-room

apartment  completely  renovated  with  high-quality  materials.  With  a  generous

surface  area  of  64.52  m²,  this  residence  offers  an  exceptional  living

environment.The interior space consists of an elegant entrance leading to a bright

living room with a fitted and equipped kitchen. Large windows open onto a balcony

with breathtaking sea views,  creating an ideal  relaxation space.The first  bedroom,

equipped with a spacious dressing room, ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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